
Presentata in Regione l'ultima edizione di "Verso il Borgo" che domenica 23 attirerà nella Bassa migliaia di visitatori

Padernello verso il futuro
MILANO (bby) Pensando al fu
turo, con una conferenza
stampa a Palazzo Pirelli di Mi
lano, è stata presentata l'ul 
tima edizione di "Verso il Bor
go  Laboratorio Padernello".
Erano presenti per Regione
Lombardia l'assessore al La
voro e Formazione Melania
De Nicchio Rizzoli, i consi
glieri Claudia Carzeri e Vi 
viana Beccalossi. A rappre
sentare i soggetti locali diret
tamente coinvolti nel progetto
c'erano Bortolo Agliardi, pre
sidente dell'Associazione Ar
tigiani Brescia, Giovanni Lo
drini, amministratore delega
to del Gruppo Foppa, Flav io
B onardi, direttore Coordina
mento Enti di Formazione
Professionale, Mauro Sangal
l i, segretario regionale Casar
tigiani Lombardia, Walter Si
m on etti, direttore Iriapa  Ser
vizi formativi, e Nic oletta
B ontempi della segreteria or
ganizzativa. Non poteva man
care Domenico Pedroni, pre
sidente della Fondazione Ca
stello di Padernello.
Domenica 23 ottobre con

ingresso gratuito chi arriverà a
Padernello potrà vivere una
giornata tra il Castello e Ca
scina La Bassa immerso tra
arti e mestieri artigianali nel
Borgo Artigiano e magari fare
anche qualche acquisto grazie
alle proposte handmade di
"Cose mai viste".

"Verso il Borgo" non è solo
occasione di curiosità ma so
prattutto un momento di ri
flessione e proposta per il
mondo dell'artigianato e della
formazione. Domenica, in
mattinata, a tal proposito ci
sarà la proposta alle istituzioni
delle visioni future di "Labo
ratorio Padernello" da parte
dei partner di "Verso il Bor
go".
"Verso il Borgo  ha detto

nel suo intervento introdut
tivo il consigliere regionale
Claudia Carzeri  è stata
un'occasione importante per
tanti giovani che hanno con
diviso esperienze di vita la
vorativa e di formazione. Mai
come oggi è importante tro
vare le giuste modalità per far
sentire i giovani protagonisti
come è importante far sì che le
aziende possano disporre del
personale necessario, perso
nale soprattutto di qualità".
Dopo il consigliere Carzeri

ha preso parola l'ass essore
Rizzoli dicendo che il progetto
di "Verso il Borgo" "è un pro
getto di valorizzazione e rap
presenta un caso unico di riu
tilizzo di beni culturali, esem
pio di una collaborazione pie
namente riuscita tra pubblico
e privato. Come Regione sia
mo pienamente orgogliosi di
aver sostenuto da sempre
questo progetto nell'ott ica
della formazione professiona

le. Oggi non esiste lavoro sen
za la formazione, fondamen
tale per i introdurre i giovani
nel mondo produttivo". Vi
viana Beccalossi ha ringrazia
to tutti i rappresentanti delle
realtà coinvolte in quella che
ha definito "un'esperienza pi
lota". Tra queste realtà in pri
ma fila ovviamente c'è l'As 
sociazione Artigiani Brescia
con il suo presidente Bortolo
Agliardi: "Abbiamo voluto
portare la nostra cultura
d e l l'impresa in un luogo che
era un po' dimenticato nelle
"terre basse". L'entusiasmo ha
permesso di formare una
squadra importante, e non è
così scontato. "Verso il Borgo"
è stato pensato anche per far
capire ai giovani che dove c'è
stata storia può iniziare un
nuovo futuro. Padernello ha
saputo coniugare la formazio
ne con il mondo produttivo
artigianale. Siamo arrivati
a l l'ultima tappa di "Verso il
Borgo" e negli anni più di
cento artigiani hanno esposto
il loro lavoro. E non ci siamo
fermati nemmeno in tempo di
pandemia che ci ha insegnato
che possiamo arrivare ai gio

vani utilizzando il loro lin
guaggio. Abbiamo fatto qua
ranta appuntamenti di scuo
lalavoro. Più di ottanta esper
ti hanno messo a disposizione
di "Verso il Borgo" la loro

esperienza. Le presenze nelle
giornate di "Verso il Borgo"
sono state decine di migliaia.
E come non ricordare le tre
mila presenze che sono ar
rivate a Padernello per "Cos e
mai viste" del maggio scorso,
rassegna che riproporremo il
23 ottobre. Tutto ciò può ac
cadere quando varie realtà la
vorano con convinzione, in
sieme " .
A rappresentare il mondo

della formazione c'erano Gio
vanni Lodrini e Flavio Bonar
di. Lodrini s'è detto felice di
aver accettato una sorta di
scommessa per quanto ri
guarda "Verso il Borgo" men
tre Bonardi ha sottolineato
con forza il fatto che le scuole
professionali "non sono scuo
le di serie B". Mauro Sangalli
ha ricordato che "Verso il Bor
go" si è dimostrato un pro
getto lungimirante "con il
quale  ha aggiunto Domenico
Pedroni  abbiamo realizzato
un grande lavoro di squadra.
Mi piace dire che per questo
progetto abbiamo sognato
con i piedi per terra. Il sogno ci
proietta nel futuro ma poi
dobbiamo tradurre le idee in
concreto. Domenica avremo
un incontro con le istituzioni
nel Castello dove racconte
remo ciò che abbiamo fatto e
sveleremo anche il futuro di
questo progetto".

Alberto Boldrini

I protagonisti
della conferen
za stampa
di presentazio
ne di "Verso
il Borgo" 2022
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